

**Betreff:**

Obstdiebstahl in Frauenstein

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob eine wirksame Kontrolle gegen Obstdiebstahl bis zur Besetzung der beiden neuen Stellen gewährleistet ist;
2. ob es schon entsprechende Kontrollen in Frauenstein gab;
3. was bei diesen Kontrollen festgestellt wurde?
4. Sollten bisher keine Kontrollen verfolgt sein, wird dringend um Kontrollen insbesondere in den Abendstunden bis zum Einbruch der Dunkelheit gebeten.

**Begründung:**

Zwar ist der Haushalt zwischenzeitig beschlossen worden und auch eine Genehmigung durch das Innenministerium liegt mittlerweile vor, allerdings wird der Haushalt wahrscheinlich erst am 23. Juni 2018 in Kraft treten, so dass es eine Übergangslösung zur Kontrolle gegen Obstdiebstahl geben muss.

Wiesbaden, 12.06.2018